

Wir möchten euch am Ende des Schuljahres einen Bericht über die Tätigkeiten des Elternvereins schicken.

Treffen des Elternvereins

- 6. Oktober 2021 Jahreshauptversammlung mit der Wahl des Vorstandes
- Treffen des Elternverein-Ausschusses am 10. März 2022

Tätigkeiten im Schuljahr 2021/2022

- Einsammeln des Elternverein-Beitrages: 15 Euro pro Familie (insgesamt 3.143,50 Euro)
- Ankauf von 16 Paar Eislaufschuhen
- Einkauf eines Adventskranzes für die Schule
- Einkauf von Nikolaus-Geschenken für die ersten Klassen
- Jede Klasse bekam 100 Euro für die Klassenkassa für die Finanzierung von Bastelmaterialien, Büchern,... oder kleinen Aktivitäten.
- Finanzielle Unterstützung für den Workshop „Safer Internet“ für die Klasse 4A
- Organisation der Fahrt zum Superar-Konzert im Wiener Konzerthaus
- WLAN: der Elternverein unterstützt die Schule bei der Organisation von WLAN in den Klassenzimmern. Hier werden zur Zeit verschiedenen Möglichkeiten getestet.
- Ankauf von Masken
- Ankauf von Büchern für die Schulbibliothek: Der Elternverein hat eine Wunschliste mit etwa 25 Büchern von der Schule bekommen. Die Bücher werden im Juni/Juli gekauft.
- Ankauf von Abschluss-Medaillen für die Kinder der 4. Klassen.

Bewegung und Sport als wichtiges Thema

Beim Treffen des Elternvereins am 6. Oktober 2021 sagten viele Elternvertreter*innen, dass ihnen Bewegung und Sport ein wichtiges Anliegen ist. Der Elternverein wurde daher aktiv:

- Gespräch mit der Direktorin Lisa Stecher: der Elternverein bat die Direktorin, darauf zu achten, dass alle Turnstunden laut Stundenplan stattfinden.
- Der Elternverein regte an, dass die Klassen nach dem Ende der Corona-Beschränkungen wieder mehr sportliche Ausflüge machen. Das Eislaufen wurde durch den Ankauf von Eislaufschuhen in verschiedenen Größen unterstützt.
- Der Elternverein möchte die Schule unterstützen für die Nachmittage mehr Sportkurse zu organisieren. Das war heuer wegen der wechselnden Covid-Regeln leider schwierig. Nächstes Jahr möchte der Elternverein daran weiterarbeiten. Wer Ideen hat und Sportvereine kennt, kann sich bei Harald Saiko (Schriftführer Elternverein, harry@saiko.cc) melden.

Das Schuljahr 2022/23

- Unterstützung der Schule beim Thema „Sport und Bewegung“, siehe oben
- WLAN in den Klassenräumen: der Elternverein möchte mit der Bildungsdirektion Kontakt aufnehmen und sich für WLAN in allen Klassenräumen einsetzen.
- Finanzielle Unterstützung (Materialien, Workshops, Projekt-Tage)
- Weitere Ideen und Themen werden gemeinsam beim ersten Treffen im Oktober besprochen.

Alle Eltern sind herzlich eingeladen, beim Elternverein dabei zu sein und mitzumachen. Das erste Treffen findet im Oktober statt. Der Termin wird über Schoolfox bekannt gegeben.

Wir wünschen allen ein ruhiges Ende des Schuljahres 2021/22 und einen schönen Sommer!